

# KIM

## Kunker ke Kodim 1607/Sumbawa, Danrem 162 Minta Anggota Jaga Etos Kerja dan Selalu Berdoa

Syafruddin Adi - [NTB.KIM.WEB.ID](http://NTB.KIM.WEB.ID)

Jul 27, 2022 - 18:42



Sumbawa, NTB - Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M beserta rombongan melanjutkan kegiatan kunjungan kerja di Makodim 1607/Sumbawa, Rabu 27/7/2022.

Dalam agenda kunker di Kodim 1607/Sumbawa Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., memberikan pengarahan kepada Prajurit, PNS, dan Persit KCK Cab XXVI Dim 1607/Sumbawa.

"Tujuan saya melakukan kunjungan ini karena ingin melihat langsung keluarga saya yakni seluruh Prajurit, PNS dan Ibu ibu Persit Kodim 1607/Sumbawa sekaligus melihat langsung situasi dan kondisi wilayah Kabupaten Sumbawa," ungkap Danrem.

Sebagai Komandan yang baru menjabat, lanjutnya, saya harus bersilaturahmi dengan jajaran yang ada di Wilayah Korem 162/WB, hari ini di Wilayah Kodim 1607/Sumbawa.



Brigjen TNI Sudarwo juga tak pernah henti mengingatkan anggota agar menjaga semangat dan etos kerja serta selalu berdoa kepada Tuhan.

"Karena sesuatu yang akan kita hadapi ke depan itu merupakan jalan dari Tuhan. Bagaimana wujud kita sebagai manusia agar selalu bersyukur dengan apa yang kita miliki saat sekarang," imbuhnya.

"Apapun jabatan yang kita miliki yang di berikan oleh Tuhan kita harus bersyukur karena itu semua sudah di atur oleh Tuhan.," tandas Danrem kelahiran Semarang ini.

Tak lupa, Danrem juga meminta kepada anggota agar mensyukuri kondisi saat ini terkait kekurangan Kaporlap.

"Mari kita mendukung program KASAD kita sekarang sedang berusaha untuk kesejahteraan prajurit oleh sebab itu kita harus paham dengan kondisi pimpinan kita," tegasnya.

:Selalu memegang teguh Sapta marga, Sumpah Prajurit dan Delapan wajib TNI itu merupakan dasar kita sebagai Prajurit TNI." Ujarnya.

Diakhir arahnya, Danrem mengajak semua anggota bekerja dengan tulus dan ikhlas untuk satuan demi menjaga nama baik satuan, apapun jabatan kita.(Adb)